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総  務  文  教  委 員  会 記 録 

令和元年 9 月 2 日（月）  

12 時 12 分～ 12 時 30 分  

第 1 委員会室  

（委 員）野藤委員長、小川副委員長 

      沖田委員、西川委員、永見委員、佐々木委員、道下委員、西田委員 

（総務文教委員会 所管管理職） 

砂川総務部長、岡田地域政策部長、河上教育部長、中村消防長 

山根総務課長、岡橋政策企画課長、湯浅教育総務課長、琴野消防本部総務課長 

猪狩総務課総務管理係長 

（事務局） 篠原書記  

 

【議 題】 

1 所管事務調査事項について  

2 9月 10日（火）の委員会審査日程等について 

3 その他 

4 政策討論会の討論結果等について 

  

◎ 令和元年 9月定例会議 総務文教委員会審査について 

◆日時：令和元年 9月 10日（火）10：00 ～  場所：全員協議会室 

【予定議題】 
1 議案第 53 号 地方公務員法及び地方自治法の一部を改正する法律の施行に伴う関係条例

の整備に関する条例の制定について 

2 議案第 56 号 浜田市会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例の制定について  

3 議案第 57 号 浜田市立幼稚園条例の一部を改正する条例について  

4 議案第 61 号 浜田市消防団員の定員、任免、給与、服務等に関する条例の一部を改正す

る条例について 

5 同意第 3 号  浜田市教育委員会委員の任命について 

6 同意第 4 号  浜田市公平委員会委員の選任について 

7 同意第 5 号  人権擁護委員候補者の推薦について 

8 陳情審査 

（1）陳情第 112 号 島根県立浜田高等技術校の跡地利用に関する陳情について 

（2）陳情第 113 号 スキー事故の第三者委員会の設置等を求める陳情について  

（3）陳情第 114 号 SMS について各課職員が閲覧できることを求める陳情について  

（4）陳情第 115 号 職員の祭参加の取扱の検討を求める陳情について 

（5）陳情第 116 号 指定管理の選考委員を公表することを求める陳情について  

（6）陳情第 117 号 シングルペアレントの対象者の業種等の精査・ルール作成を求める陳情に

ついて 

9 執行部からの報告事項 

10 所管事務調査について 

 

 

 

 

【以下詳細は会議録のとおり】 
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【会議録】 

（ 開 議 12 時 12 分 ） 

 

野藤委員長  ただ今から総務文教委員会を開会する。出席委員は 8 名全員の

ため、ただちに会議に入る。 

 

1 所管事務調査事項について 

野藤委員長  これから 9 月 10 日（火）に開催する当委員会における所管事

務調査について、委員からご要望をうかがいたい。資料提出を求

めたいもの、執行部に説明等を求める必要のある、所管事務調査

事項があれば申し出ていただきたい。佐々木委員。 

佐々木委員  陳情を見るとそれにも似たようなものがあったが、前回の時に

スキー事故の件で保護者の方が来られて、議会側にも特に対応を

進めて欲しいという要望があった。今、教育委員会としてどうい

う対応状況になっているかが気になる。陳情審査の時に聞けば良

いのだろうが、それまでに詳しい内容が知りたいのでお願いする。 

野藤委員長  佐々木委員からスキー事故の経緯について説明と資料提供の

要望があった。いかがだろうか。 

佐々木委員  経緯ではなく、保護者の要望に対する対応状況。 

野藤委員長  陳情は「第三者委員会の設置を要望」となっている。 

佐々木委員  それは議会側への要望。そうではなく執行部に対する要望。 

野藤委員長  そのことについての資料請求があったが、いかがか。よろしい

か。 

    （ 「はい」という声あり ） 

野藤委員長  ではその後の対応状況についてお願いする。道下委員。 

道下委員  中学校の部活指導員について。学校の先生には時間制限があっ

て指導に制限があるため、部外者を云々というのを以前からやっ

ていて、だいぶ進んでいることを報告していただいているが、現

時点でどのようになっているのか、どういう方向性を持っておら

れるか、報告してもらいたい。 

野藤委員長  部活動の外部指導者に対する現状、方向性について。 

道下委員  現状と今後の報告。 

野藤委員長  はい。今の件はよろしいか。 

    （ 「はい」という声あり ） 
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野藤委員長  では教育委員会、よろしくお願いする。 

  他に。 

    （ 「なし」という声あり ） 

野藤委員長  では以上 2 点についてお願いする。 

 

2 9 月 10 日（火）の委員会審査日程等について 

野藤委員長  総務文教委員会は 9 月 10 日の 10 時から全員協議会室で行う。

付託予定の議題はレジュメの枠内に記載しているように、市長提

出議案 7 件、陳情 6 件それぞれ審査を行う。執行部からの報告事

項は今の所 6 件と聞いている。この議題について質問等は。まず

委員から。 

篠原次長  報告事項はこれから増える可能性もあるので載せなかったの

だが、6 件について報告する。 

  政策企画課から、浜田市まち・ひと・しごと創生総合戦略の延

長及び総合振興計画定住自立権共生ビジョン総合戦略の進捗管

理について。 

  教育総務課から、公立幼稚園の保育料無償化について。 

  学力向上推進室から、令和元年度全国学力学習状況調査結果内

容について。 

  文化振興課から 3 点。公益財団法人浜田市教育文化振興事業団

の中期経営計画について。浜田城資料館の開館日及び開館時期に

ついて。（仮称）浜田歴史資料館検討会の検討結果報告について。 

  今の所、以上 6 件の予定。 

野藤委員長  以上、報告事項について。何かあれば。 

    （ 「なし」という声あり ） 

野藤委員長  執行部から何かあるだろうか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

 

3 その他 

野藤委員長  その他、執行部から何かあるだろうか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

野藤委員長  委員から何かあるだろうか。 

    （ 「なし」という声あり ） 
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野藤委員長  では執行部の方は退席されて構わない。 

 

《 執行部退席 》 

 

4 政策討論会の討論結果等について 

野藤委員長  8 月 5 日に開催された政策討論会において出された意見や課題

等について、討論結果と報告書と会議録が、政策討論会関係フォ

ルダに入っている。目を通していただき、9 月 10 日の委員会にて

協議したい。よろしくお願いする。 

  討論結果と報告書は 3 ページにわたっている。討論会の記録は

33 ページにわたって記載してあるので、目を通しておいて、これ

を深堀していくので 10 日に協議したい。 

  陳情の件は会議を一旦閉じてから話したいので、ここでは置い

ておく。 

佐々木委員  政策討論会のことだが、結局日にちがもうない。 

野藤委員長  9 月 10 日までに何かするということか。 

佐々木委員  いや、委員会が終わってからやるといっても、くたびれている

だろうからその後でというのも何だが。結果的に政策討論を作る

のかな、どこまでいくのか。 

野藤委員長  一応外されたので。 

佐々木委員  外されたとは。 

野藤委員長  うちは落選したのだから。 

佐々木委員  落選したの。どこが通ったの。 

野藤委員長  福祉と、産業は差戻しだろう。 

小川委員  もう少ししっかり検討しなさいと。 

佐々木委員  では今年度の提案はしなくて良いということか。 

野藤委員長  はい。だからこれをまた協議していくか、それとも新たなテー

マを見つけるかは……。 

佐々木委員  慌てる必要ないのか。 

野藤委員長  会議録を見てもらえば分かる。今年は 1 つにしましょうという

ことだった。 

西田委員  議会改革の視察で行った先進地の場合は、あれは自由討議だっ

たけど、政策討論のテーマを決める時に結局、そのテーマという
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のは、例えば僕らは生活路線バスと公共交通のあり方だったが、

あれは普段の市民生活の課題の中から沸き上がったものだけど、

他所の先進地の場合は、市を二分するような……例えば今、歴史

資料館や他の自治体にもそういうハコモノ関係等、執行部が普段

こういうことをしたいと言った場合に市を二分するような場合

には、議会がしっかりと自由討議を……。 

野藤委員長  それは三次の例。 

西田委員  そうそう。 

佐々木委員  議会はそれができてないと、昨日の山陰中央新報に載っていた。 

野藤委員長  とにかく自由討議がない。 

西田委員  テーマというのはそういう、二分するようなものを選ぶ。 

野藤委員長  重要なテーマだと思って深堀したつもりなのだがね。 

西田委員  これは総務文教内での課題の中で。テーマだから二分するよう

なものとは限らない。 

野藤委員長  そんな細かい所までやはり……条例までするのは良いのかな

と思ったりした部分もあるので、それはそれで。 

  一応閉めて良いだろうか。閉めてそれから討論しよう。 

    （ 「はい」という声あり ） 

野藤委員長  では、本日の総務文教委員会の会議を終了する。 

 

（ 閉 議 12 時 30 分 ） 

 

浜 田 市 議 会 委 員 会 条 例 第 65 条 の 規 定 に よ り 、ここに委員会記録を作成する。 

                   総務文教委員長 野藤 薫 ㊞ 


